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ATA N.º 13/2020 

Aos nove dias do mês de junho de dois mil e vinte, às dezenove horas, reuniu-

se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro da 

Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença de todos 

os Vereadores. Declarando aberta a Sessão a Presidente Graciele Schmitz 

Werner solicitou que o Secretário André Adilson Artus realizasse a leitura da 

chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação da Ata da 

Sessão anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o 

Secretário procedeu com a leitura das correspondências expedidas onde 

haviam dois ofícios de número 18 e 19/2020 para o Gabinete da Prefeita e 

leitura das correspondências recebidas onde havia um ofício de número 

12/2020 da Secretaria Municipal da Saúde que continha o Relatório de Gestão 

do 1º Quadrimestre 2020 e Relatório Detalhado do 1º Quadrimestre Anterior 

2020 (RQDA) – Período de JANEIRO-ABRIL. Conforme ordem do dia foi 

apreciado o Relatório de Gestão do 1º Quadrimestre 2020 e Relatório 

Detalhado do 1º Quadrimestre Anterior 2020 (RQDA) – Período de JANEIRO-

ABRIL. Passando para as explicações pessoais o Vereador André Mallmann 

comunicou que em nome de bancada do PMDB, leu ofício onde dizia que o 

Deputado Alceu Moreira enviará o recurso no valor de cento e cinquenta mil 

reais via fundo nacional da saúde, visando ampliar as ações de enfrentamento 

contra a pandemia de coronavírus (COVID-19). Agradeceu ao Deputado por ter 

destinado mais uma vez um valor para o município de São Pedro da Serra. O 

vereador Carlos Adriano Schlindwein passou a sua vez. O vereador Roque 

Weimann passou a sua vez. O vereador Sérgio Luís Chies colocou a situação 

dos novos quebra-molas, teriam que ser feito do outro lado da rua também, pois 

tem pessoas que passam na contra mão para não passar no quebra-molas, 

colocou que é muito difícil fazer algo para o povo e tem sempre aqueles que 

abusam. O vereador André Mallmann colocou que infelizmente sempre é 

assim, os bons pagam pela minoria. O vereador Sérgio Luis Chies colocou que 
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foi um erro talvez de vários e por muitos anos em questão das divisas, mas na 

noite que foi votado o projeto das divisas com Barão, deveria se iniciar o 

trabalho unido, fazendo reuniões antes com Campestre Alto comunidade, 

prefeitos, ex-prefeitos e vereadores, analisar com calma antes e ver tudo com 

o município de Barão antes. O vereador André Mallmann disse que por um lado 

o vereador Sérgio Luis Chies está certo, mas que por outro lado não é São 

Pedro da Serra que está trancando isso, foi feita reunião em Campestre Alto, 

todos que já tentaram resolver a situação queriam o melhor para os moradores, 

o problema é o pessoal de Barão que não quer ceder uma vírgula de terra, 

disse que daqui a pouco vai ter que ser feito como já colocaram, via judicial e 

doa a quem doer. Vereador Sérgio Luis Chies colocou que via judicial não entra 

pois é por plebiscito. O Assessor Jurídico Gustavo Gewehr disse que há apenas 

um jeito de conseguir aprovação na Assembleia, conseguir aprovação do 

projeto aqui em São Pedro da Serra, aprovação do projeto no município de 

Barão, os dois processos devem estar rigorosamente certos, por profissionais 

devidamente habilitados para tal, é bem complicado. Disse que deve ser 

alterados Leis, com a autorização dos dois prefeitos municipais. O vereador 

Carlos Alberto Walter disse que antigamente na primeira gestão para fazer as 

divisas foi feito um acordo, e dali pegaram os títulos das pessoas que moravam 

lá para São Pedro da Serra, ali que começou tudo. A Presidente Graciele 

Schmitz Werner disse que Barão esqueceu aquelas pessoas e quem sempre 

atendeu foi São Pedro da Serra. O vereador Gelson José Bard passou a sua 

vez. O Vereador André Adilson Artus solicitou um ofício solicitando informações 

sobre a construção da primeira etapa Ginásio do São Pedro Futebol Clube, pois 

um tempo atrás estava em processo de licitação, para ver como está o 

andamento se tem alguma posição. Não havendo mais nada a tratar, a 

Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a Sessão, e que para 

constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada 

por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 09 de junho de 2020. 


